



# Les cadeaux de Noël



Bonjour ! Nous sommes arrivés de l'école.

Vous avez eu une bonne journée, les enfants ?

Bonjour grand-maman, grand-papa !



Bonjour les enfants.

Qu'est-ce qu'il y a Jérémie ?

?

Moi, je suis très très confus...

Alors, pourquoi une parade avec un père Noël et non une parade avec Jésus ?

Livia, tu as là une très bonne question.

Je te dis que Noël a changé depuis notre temps.

Le père Noël avant Jésus !

Je ne comprends plus rien !

?

Maman, pourquoi  
je reçois des  
cadeaux à Noël ?

Venez ici mes petits  
enfants. Je vais  
essayer de répondre  
à vos questions.

Je n'y  
comprends  
plus rien !

À Noël, nous nous rappelons  
que Dieu notre Père nous a  
donné le plus beau des  
cadeaux du monde:  
son Fils, Jésus !

Vous savez les  
enfants, Noël  
c'est une très  
belle fête.

Alors, pourquoi  
le père Noël et  
le renne au  
nez rouge ?

Oui, les cadeaux sont pour nous une façon de montrer notre joie, pour souligner la naissance de Jésus.

Et justement, pendant le temps de Noël, nous nous donnons des cadeaux en nous rappelant que Dieu le Père nous a donné Jésus.

Moi j'aime ça recevoir des cadeaux.

C'est pour cela que le père Noël met des cadeaux sous l'arbre de Noël !

Mais à Noël,  
il n'y a pas que  
les cadeaux.

Il y a de la bonne  
nourriture. Tu te  
rappelles le  
réveillon Gédéon ?

Oui, les bonnes  
tourtières, le ragoût,  
la dinde et toutes  
sortes de bons  
desserts...  
mmm...mmm...!

Après avoir bien mangé, on aime souvent danser un petit rigodon ma belle Joséphine !





Mais n'oublions surtout pas... c'est à l'église que nous célébrons la naissance de Jésus.

Ah ! J'aime regarder la crèche.

Moi, c'est l'ange que j'aime.



Oui avec Marie,  
Joseph et bébé  
Jésus.

Il y a aussi des  
bergers avec leurs  
moutons qui viennent  
adorer Jésus à la  
crèche.

Vous voyez les enfants, à Noël, nous faisons une fête pour dire merci à Dieu le Père de nous avoir donné son fils Jésus.

Oui, le père Noël, les cadeaux, le réveillon et la messe à l'église sont des façons de dire merci à Dieu.

Noël, c'est la fête de la naissance de Jésus.

Maintenant je comprends !

Vous savez les enfants, la période des fêtes n'est pas terminée !

Oui, comme Jésus bénissait les enfants et ses disciples !

Oui, je me souviens. Le matin du jour de l'An, papa tu nous bénis !

Il ne faut pas oublier la fête des Rois Mages le 6 janvier.

Joyeux Noël  
et  
Bonne Année !



# Les cadeaux de Noël

